

Wahrscheinlich wird das Jahr 1873 noch weitere Zunahme berichten, in Nord und Süd, Ost und West der Vereinigten Staaten und auf solche Weise eine Nachahmung der schweizerischen Eidgenossenschaft in der westlichen Hemisphäre entstehen. Gewiß ist, daß diese Verbindung dem schweizerischen Namen in Amerika Achtung verschaffen wird. Das Bestreben, Großes und Nützlichendes zu leisten, ist vorhanden, und dieses Bestreben wird, wenn auch langsam, dennoch gute Früchte tragen.



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.



(Vom 29. Dezember 1873.)

Der Bundesrath wählte zum Posthalter in Gams (St. Gallen)
Hrn. J. R. Kubli, Fabrikant, von Netstal (Glarus), in Gams.



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1873
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	57
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	30.12.1873
Date	
Data	
Seite	763-763
Page	
Pagina	
Ref. No	10 008 015

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.